



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	15/11/2022	LEGISLATIVO

### Marchan en defensa del INE

Con una asistencia oficial de 12 mil personas y un saldo blanco, este domingo se realizó la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral del Ángel de la Independencia y culminó al pie del Monumento a la Revolución.

Destacó la presencia de los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano, quienes marcharon desde sus propios contingentes. También marcharon Silvano Aureoles, quien afirmó que ejercieron su derecho a la manifestación, así como la diputada federal Margarita Zavala, quien aseguró estar muy contenta por el resultado de la convocatoria.

Incluso hubo otros legisladores que fueron increpados por las y los ciudadanos como la morenista María Clemente a quien se le observó intercambiando insultos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALwpX9mwguUSuiw&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21275&parId=root&o=OneUp>